
Compte rendu d'émission 
du 5 décembre.

« Récap de l'année 2020 »

L'équipe :

Animation : Lino Prestimonaco

Micro confiné : Philippine Quentin

Chronique sur la Turquie : Cioran Millot 

Chronique sur la série 18h30 : Prune Benedini

Chronique sur Maradona : Matthieu Heyman 

Chronique internationale : Hugo Devillers

Chronique sur Polanski : Léa Deseille

Chronique pratique : Baptiste DAVID

Montage et technique : Clément Beneteau

Secrétaire de rédaction : Baptiste DAVID

Le sujet de l'émission :

Nous avons choisi de faire un récapitulatif de l'année. Chaque chronique 
devait donc s'appuyer sur un sujet ayant eu lieu en 2020. C'était 

l'occasion pour nous d'essayer d’insuffler un peu de positivisme à cette 
année plutôt maussade, notamment grâce aux musiques choisies avec 

soin et provenant toutes de 2020 ! Certaines chroniques n'ont pour 
autant pas laissé de côtés des sujets complexes et grave. C'est par 

exemple le cas de la chronique de Cioran, de de la chronique 
internationale de Hugo ou de la chronique de Léa.

J'ai choisis le micro confiné de Philippine pour introduire l'émission. 
C'était une bonne chronique pour lancer le sujet grâce aux réponses 

récoltées et habilement montées par Philippine. 



Conducteur     :

Heure Contenu Intervenant Durée
08h00 Jingle de lancement d'émission - 09sec

08h00, 09s Introduction de l'émission + lancement
micro confiné

Lino Prestimonaco 59sec

08h01, 08s Jingle Micro confiné - 09sec

08h01, 17s Micro confiné Philippine Quentin 4min38

08h05, 55s Remerciements + enchaînement
chronique de Léa 

Lino Prestimonaco 12sec

08h06, 07s Jingle rappel site - 13sec

08h06, 20s Chronique Léa Deseille 2min30

08h08, 50s Remerciements + introduction des
deux musiques

Lino Prestimonaco 32sec

8h09, 22s Ibrahim Maalouf Marcus Miller –
Harlem

- 4min33

8h13, 55s Damso – Deux toiles de mer - 5min16

8h19, 10s Rappel fréquence + lancement billet de
Prune

Lino Prestimonaco 12sec

8h19, 22s Jingle chronique générale - 28sec

8h19, 50s Billet sur la série « 18h30 » Prune Benedini 3min38

8h23, 28s Remerciements + lancement chronique
de Cioran + annonce de la musique

d'après

Lino Prestimonaco 23sec

8h23, 51s Jingle Rappel fréquence - 11sec

8h24, 02s chronique Cioran Millot 4min39

8h28, 41s ACDC – Shot in the dark - 3min06

8h31, 47s Introduction morceaux et album de
Brotherwood 

Lino Prestimonaco 26sec

8h32, 13s Brotherwood – in my Heart - 4min02

8h36, 15s Lancement billet d'humeur de Matthieu Lino Prestimonaco 19sec

8h36, 34s Jingle Billet d'humeur - 21sec

8h36, 55s Billet d'Humeur Matthieu Heyman 3min19

8h40, 14s Remerciements + annonce de 2
musiques

Lino Prestimonaco 12sec

8h40, 26s Squeezie - Mario Kart - 2min36

8h43, 02s Royabl blood – Touble's coming - 3min49

8h46, 51s Rappel musiques + lancement
chronique internationale

Lino Prestimonaco 16sec

8h47, 07s Jingle chronique internationale - 14sec

8h47, 21s Chronique internationale Hugo Devillers 3min28



8h50, 48s Remerciements + conclusion de
l'émission + lancement de la chronique

pratique pour conclure

Lino Prestimonaco 1min20

8h52, 08s Jingle chronique pratique - 23sec

8h52, 31s Chronique pratique Baptiste DAVID 4min15

8h56, 46 Mikkel – Revali's theme - 2min28

8h59, 14s Jingle de fin d'émission - 23sec

Fin de l'émission : 8h59, 38s

Nature des sons par couleurs
Animation

Jingles

Chroniques

Musiques

Le Spectre :

Le spectre apparaît comme étant assez uniforme, sans 
points de saturation, hormis un au tout début lors du jingle 

de lancement. Il n'est cependant pas gênant à l'écoute.
Je suis assez satisfait du découpage de l'émission. Étant 
bien fournie en musique, il me semble qu'elle conserve un 

certain dynamisme tout du long. 

Les musiques apparaissent d'ailleurs comme globalement 
plus présente, si l'on se base sur le spectre. Cependant, je 

ne pense pas que ce soit un problème, les musiques 
ressortent par rapport aux chroniques sans que le décalage 

soit gênant.



Philippine Quentin 
et son micro confiné

J'ai beaucoup aimé faire ce micro-trottoir ! Le sujet étant "un 
retour sur l'année 2020", je savais que les réponses des 
étudiants allaient toutes être à peu près similaires, c'est 

pourquoi j'ai fait en sorte d'avoir le plus de participant.e.s 
possibles pour tenter d'avoir la plus grande diversité de 

réponses. J'ai pris le pari de poser des questions simples, 
pour que les réponses soient concises et que je puisse 

rendre le montage le plus dynamique possible ! Je pense 
avoir plutôt bien réussi à rendre ce micro-trottoir vif et 

agréable à écouter, en incluant même un peu d'humour par 
certains moments, ce qui n'est pas de refus pour cette 

année ! Une équipe au top, surtout côté production, a permis 
à cette émission d'être réalisée sans accroc. 



Léa Deseille et sa 
chronique sur 

Roman Polanski

J’ai vraiment aimé 
le thème qui nous 

a permis de 
revenir sur l’année 

et sur ses 
moments forts 

avec une assez 
large liberté! J’ai 
beaucoup aimé 

réaliser ma 
chronique car j’ai 

vraiment pu 
choisir le thème 

que je voulais. Je 
trouve l’émission 
vraiment réussie!



Cioran Millot et sa 
chronique sur la Turquie

Pour celle matinale j’étais chargé de l’invité mais je n’en 
ai malheureusement pas trouvé. J’ai d’abord pensé inviter 
un économiste qui aurait pu décrypter cette année avec 

son expertise et parler même de certains sujets 
d’actualité, j’avais trouvé un contact mais ça n’a 

finalement pas été possible. Je me suis ensuite reporté 
sur les science politiques, car j’envisageais de parler de la 

Turquie dont l’actualité a été particulièrement chaude 
cette année d’un point de vue géopolitique et 

diplomatique. Mais je n’ai eu aucune réponse et le temps 
pressant, j’ai dû trouver une solution et j’ai donc fait une 

simple chronique sur la Turquie, que j’ai apprécié faire 
mais avec tout de même la frustration de ne pas avoir pu 
parler avec un professeur expert en la matière. Pour finir 
une bonne ambiance globale et bravo à toute l’équipe 

pour cette émission. 



Matthieu Heyman 
et son billet sur 
Diego Maradona

Pour cette matinale, le 
thème était l'année 

2020 et les 
événements qui l'ont 

marqué. J'étais chargé 
du billet libre mais je 

souhaitais tout de 
même être en accord 

avec le thème de 
l'émission car je le 

trouvais intéressant et 
pas très contraignant. 

J'ai choisi de 
m'intéresser à un 

événement récent et 
qui m'a touché : le 

décès de Diego 
Maradona. J'ai 

cherché à travailler au 
mieux l'écriture de ma 
chronique et je pense 

qu'il s'agit de la 
chronique que j'ai le 

mieux écrite durant le 
semestre. Je suis 

donc très satisfait du 
rendu ! 



L'animateur,
Lino Prestimonaco.

C’était pour moi la 
dernière matinale de ce 

semestre à Radio 
Campus. Je me suis 

chargé de l’animation. 
Évidemment, distanciel 
oblige, assurer ce rôle 

était loin de l’idée que je 
pouvais m’en faire au 
début du semestre. Il 

fallait enregistrer chacun 
de mes passages de 
façon à être le plus 

naturel possible mais en 
ayant aucune véritable 
interaction, c’est moins 

intéressant. Pour dire vrai 
j’ai moins aimé ce rôle. Je 
pense que c’est surtout 
dû au fait que c’était à 

distance et je regrette de 
ne pas avoir pu aller en 
studio pour animer. Pour 
le reste, j’ai trouvé les 
chroniques de l’équipe 

vraiment intéressantes et 
en les écoutant j’ai pu me 

replonger dans cette 
unique année 2020 ! 



Prune Benedini et sa 
présentation 

de la série 18h30

J’ai beaucoup aimé faire cette chronique. Je devais faire à 
la base un billet libre, mais avec la ré-organisation des 

émissions, cela s’est transformé en chronique un peu en 
rapport avec le thème de l’émission. Mais j’ai pris plus de 
liberté avec le montage et l’écriture. Ce n’est pas simple 

de rythmer une chronique où l’on parle seule pendant 
presque 4 minutes, sans relance de la part de l’animateur. 

Au final, je suis très heureuse d’avoir pu parler de cette 
série qui me tenait à coeur. Encore une fois, je suis 

admirative de la qualité des travaux proposés par mes 
camarades. C’était une super émission, le tout chapeauté 

par Baptiste qui a très bien organisé sa préparation et 
nous a mis en confiance. 



Au montage,
Clement Beneteau

J'étais à la technique et c'était la seconde fois 
que je le faisais, j'ai senti une progression dans 
mon organisation et du coup ça allait plus vite 
et c'était plus agréable. Je n'ai pas rencontré 

de problème particulier et j'ai trouvé que 
l'équipe était très réactive puisque je dépends 

en grande partie de leur travail en amont, 
c'était une matinale agréable à monter avec 

certaines chroniques qui étaient très 
intéressantes.



Hugo Devillers et
sa chronique 

internationale 

Première chronique internationale pour ma part, toujours un 
plaisir d’écrire sa chronique. Même si le thème de mon sujet 
était assez basique, il était je pense nécessaire en cette fin 

d’année, cette nouvelle chronique m’a aussi permis de 
m’entraîner encore au montage et de découvrir de nouveaux 

outils. 



Mon retour en tant que secrétaire 
de rédaction/chroniqueur pratique

Pour cette dernière matinale, j'étais le secrétaire de 
rédaction... LE rôle que je redoutais  ! Il demande 
beaucoup d'organisation, une caractéristique qui, 

généralement, ne m'est pas trop associée. Ce rôle nous 
pousse aussi à driver une équipe, elle octroie donc une 

certaine responsabilité qui m’effrayait assez. J'ai donc dû 
faire des efforts pour mener à bien ce rôle et, je pense qu'il 

s'agit du rôle que je préfère le moins... Je me sens trop 
vite submergé par mes responsabilités lorsqu'il s'agit de 

gérer l'équipe, et c'est un des rôles où il n'y a aucun 
montage, j'aime énormément le montage audio donc 

j'étais un peu frustré de ne pas pouvoir déposer mon grain 
de sel dans le montage... Pour autant, je suis fier de mon 
équipe et de moi même, je suis content du rendu final de 

l'émission, je suis heureux d'avoir pu partager des 
musiques que j'aime (et même un morceau de mon propre 

groupe ! C'était notre premier passage à la radio... 
sympa). Je félicite toute l'équipe  !! 

J'ai aussi réalisé la chronique pratique version confinée 
pour cette émission. J'ai donc pu faire un peu de 

montage ! J'avais malheureusement oublié que j'avais 
cette chronique à faire, j'ai donc dû la réaliser rapidement. 
Heureusement, devoir transmettre une recommandation 
m'a permis de traiter d'un sujet que je maîtrise sur le bout 

des doigts  : Zelda. 
Je pense que ce n'est pas ma chronique la plus réussie 

mais elle me satisfait  ! 




